

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Una persona herida y dos intoxicadas, todas con pronóstico leve, en el incendio de un comercio en Barañáin

La Policía Municipal ha desalojado a los vecinos de tres pisos situados sobre el local, que ha sufrido daños en una entreplanta destinada a almacén

Miércoles, 12 de junio de 2013

Una persona ha resultado herida y otras dos intoxicadas, todas con pronóstico leve, en el incendio que se ha producido en un establecimiento dedicado a la venta y reparación de bicicletas situado entre la Plaza de Los Olmos y la calle Pedro Bidagor de Barañáin.

El fuego, cuyo origen investiga la Policía Municipal de Barañáin, ha comenzado poco después de las 18.30 horas en una entreplanta de Bicicletas Muruzábal destinada a almacén en la que había un considerable número de ruedas y otros materiales inflamables. El propietario, con la ayuda de vecinos y personas que se encontraban en la zona, han intentado apagar las llamas con extintores, pero las llamas han prendido con fuerza y el incendio se ha extendido con rapidez.

Una de las personas que han acudido a sofocar el fuego ha sufrido un corte en la muñeca al caerle un cristal y ha sido trasladada al Complejo Hospitalario de Navarra en una ambulancia movilizada desde la sala de gestión de emergencias de SOS Navarra. Otras dos personas han sido atendidas al presentar síntomas leves de inhalación de humo.

La Policía Municipal de Barañáin ha ordenado el desalojo de tres pisos situados sobre el local siniestrado, y otros vecinos del inmueble lo han abandonado alarmados por la gran cantidad de humo generado por el



Un bombero ante el comercio incendiado.



Imagen del interior del local siniestrado.

incendio.

Bomberos del Parque Central (Cordovilla) y del de Pamplona (Trinitarios), que han desplazado dos autobombas urbanas pesadas, el camión escala y un vehículo de mando, han controlado rápidamente las llamas y han dado por extinguido el incendio sobre las 19.05 horas, aunque las labores de limpieza y desescombro se han prolongado durante más de una hora.